

wellenklaenge
Festival für
zeitgenössische Kunst
in Lunz am See
4. bis 26. Juli 2014

reisen

mit Marino Formenti,
Hazmat Modine,
Benjamin Schmid, u. a.



wellenklänge, lunz am see

www.wellenklaenge.at **NÖN**



1 Präsentation des neuen FC Greinsfurth: Gemeinderat Andreas Hacker, Thomas Schweiger, Dominic Wiesinger, Daniel Basse, Manuel Pötsch, Ortsvorsteher Toni Ebner (v.l., hinten) sowie Patrick Reisinger, Niko Oberklammer, Jenny Reisinger, Thomas Rebernig, Dominic Kralovec und Timon Wolfram.
Foto: Wolfgang Kapf



2 Freuen sich über die neuen Küchengeräte: Geschäftsführerin Irmgard Pöll-Wimmer, Pfarrer Johannes Pözl (Strengberg), Inge Höblinger (Marktleitung), Ingrid Wieser, Marianne Bierbauer, Johanna Waser und Maria Wimmer aus der Pfarre Sindelburg sowie Dechant Johann Berger (Pfarre Euratsfeld).
Foto: privat

förderband
KULTURVEREIN FÖRDERBAND präsentiert
hammerwerk festival
1.-2. AUGUST 2014 YBBSITZ

FREAKY FRIDAY
FUCKHEAD

URBAN SATURDAY
TEXTA

ARTAS

**DEMO
GRAFFICS**
& TRIBES OF JIZU

ROKKO ANAL
& THE COATHANGERS

SICK 'N' FLAW

STÜNGÖ

STEREO BULLETS

WOSISIG

SAUNAKLUB

BACK TO THE ROOTS
mit FUNKY PETE & DJ STODG

FOR MORE INFORMATION PLEASE CHECK OUT:
www.hammerwerkfestival.at



Spende für den Sozialmarkt

1 Mit Vergnügen kochen, braten und backen die Haupt- und Ehrenamtlichen in der Küche des Sozialmarkts Amstetten. Ein neuer Herd und ein neuer Backofen machen es noch einfacher. Zu verdanken hat der Soma das den Pfarren Strengberg und Sindelburg, die auf Initiative von Dechant **Johann Berger** den Kauf der beiden Geräte ermöglichen.

Greinsfurth“ ins Leben zu rufen, wurde der neue Fußballklub am 11. Juli bereits präsentiert. „Das war die kürzeste Schwangerschaft, die ich je erlebt habe“, meinte dazu Ortsvorsteher **Toni Ebner** bei der Gründungsversammlung. „Das Vereins-Motto ‚Einer für alle, alle für einen‘ soll zum Ausdruck bringen, dass alle, die Fußball spielen wollen, zu uns kommen können“, stellte Sektionsleiter **Thomas Schweiger** fest und Spielertrainer **Thomas Rebernig** ergänzte: „Wir trainieren am Platz neben dem Kinderfreunde-Heim am Mittwoch von 18 bis 20 Uhr und am Samstag von 15 bis 17.30 Uhr. Für alle unter 16 Jahren wollen wir eine Jugendmannschaft rund um **Dominic Kralovec** aufbauen.“

Greinsfurth hat Fußball-Verein

2 Nur vier Wochen nach der entstandenen Idee einen „FC